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Nouveau site web (par Sanqui) 

Au cours de l'année dernière, vous avez vu l'équipe déployer beaucoup d'efforts pour peaufiner le jeu afin qu'il 

soit prêt pour une sortie complète. Il ne fait aucun doute qu'il s'agit là de l'effort le plus important : nous sommes 

tous ici pour jouer au jeu. En même temps, le site web est souvent la première chose que les gens rencontrent - 

et pour beaucoup, y reviennent chaque semaine ! Malheureusement, jusqu'à présent, l'aspect de nos sites web a 

été négligé. Le réglage actuel des sites web est un mélange de styles qui ne sont pas cohérents et ne 

correspondent pas à l'apparence du jeu. 

 

 

Quel est le site web que je regarde encore ? 

 

L'année dernière, nous avons entrepris de retravailler l'apparence de nos sites web afin de les harmoniser avec le 

jeu final. 

https://forums.factorio.com/


Albert et Aleš ont travaillé ensemble pour concevoir le nouveau site web et en faire des maquettes selon un 

processus qui n'est pas trop différent de celui de l'interface graphique utilisée dans le jeu. Bien entendu, la 

technologie web est une bête différente de tout ce que le jeu utilise. Ma tâche consistait à prendre les maquettes 

de chaque page et à les mettre en œuvre le plus fidèlement possible (malgré mes propres libertés créatives). 

 



Mon approche de la création de sites web est conservatrice, et reflète en quelque sorte la philosophie que nous 

utilisons lors du développement du jeu. Le site web de Factorio n'utilise pas un cadre JavaScript moderne et 

sophistiqué. Je ne déteste pas le JavaScript. Il n'y a pas de mal à utiliser JavaScript pour rendre interactives 

certaines parties du site web, et bien sûr de nombreuses applications web ne seraient pas possibles avec lui. 

Mais pour un site web comme le nôtre, éviter l'utilisation de cadres JavaScript lourds aide à assurer un 

chargement et un rendu rapides, et bien sûr, le site web peut également être consulté sans avoir téléchargé 

JavaScript. 

 

Pour que l'apparence soit correcte, j'ai entrepris de créer un environnement CSS pour imiter visuellement le style 

de l'interface graphique Factorio. Dans la mesure du possible, j'ai évité l'utilisation d'images. Cela permet de 

garder la page rapide au chargement et de s'assurer qu'elle reste nette dans toutes les résolutions et à tous les 

niveaux de zoom. 

 

Par exemple, les boutons correspondent étroitement à leurs homologues du jeu, mais ne sont réalisés qu'à l'aide 

d'ombres. 

 

 

 

La seule exception est la flèche tournée vers la droite, qu'il n'est tout simplement pas possible de reproduire en 

CSS (j'ai essayé !). Cependant, même dans ce cas, la performance reste fluide car les graphiques sont intégrés 

dans la feuille de style. 

 

La mise en page des nouvelles pages avec des grilles élégantes est rendue possible grâce aux technologies 

CSS modernes comme Flexbox et la grille CSS (pas de flottants, pas de tableaux). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://factorio.com/blog/post/fff-243


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



En même temps, le portail des mods a également reçu le nouveau design. 

 

 

 

J'ai également fait l'effort d'unifier les sessions de connexion entre le site principal et le portail des mods, afin que 

vous n'ayez plus à vous connecter deux fois. 

 

Ce FFF est la dernière fois que vous voyez le style actuel (ancien), alors profitez-en tant que ça dure ! Le 

nouveau site web sera mis en ligne la semaine prochaine. Une fois que le nouveau design sera sorti, n'oubliez 

pas de cliquer sur la fusée ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Mise à jour du contenu du site web (par Klonan) 

Mon rôle dans la mise à jour du site web consistait à parcourir toutes les pages et à en actualiser le contenu, 

avec pour objectif secondaire de réduire globalement le nombre de pages que nous avons, soit en fusionnant des 

pages, soit en supprimant simplement les pages auxquelles nous n'accordons plus de valeur. 

 

Comme la version 1.0 est très proche, j'ai décidé de "faire semblant" que la version 1.0 est déjà sortie, et de 

mettre à jour le contenu pour qu'il corresponde. Cela signifie qu'il n'est pas fait mention d'un accès précoce, d'un 

développement en cours, de feuilles de route, de versions alpha, etc. Cela m'a permis de nettoyer un grand 

nombre de pages et de les rendre beaucoup plus claires et plus nettes. Cela pourrait causer une certaine 

confusion jusqu'à la sortie de la version 1.0, mais il ne reste plus que deux mois, donc ce n'est pas un gros 

problème pour moi. 

 

 

Page des œuvres d'art 

En parcourant le dossier de presse, je me suis rendu compte que je voulais y inclure certaines des images "cool" 

que nous avons faites au fil des ans et qui ne sont pas vraiment des captures d'écran. Des choses comme 

l'affiche de la fusée 2020, ou le joueur et le biter portant un toast à la nouvelle année. 

 

Au départ, je pensais que je les placerais dans la page du dossier de presse bon gré mal gré, et que cela les 

ferait ressortir. Nous avons de très belles images qui sont excellentes pour des choses comme les vignettes 

Youtube, les articles et les critiques de sites web, etc. et je voulais vraiment qu'elles soient accessibles au moins 

quelque part. Cependant, si elles ne figurent que dans le dossier de presse, elles risquent de ne pas être 

découvertes par le joueur moyen ou le nouveau visiteur du site. 

 

J'ai donc décidé d'ajouter une toute nouvelle page, la page Artwork. Au départ, j'ai juste ajouté les belles affiches 

flashy, la fusée 2020, la couverture pour le GDS, etc. mais je me suis dit qu'il y avait beaucoup d'images 

intéressantes issues des années de publication des FFF que nous pouvons aussi inclure. J'ai donc passé en 

revue les plus de 350 articles du blog, pour essayer de trouver les meilleures images à mettre sur la page. Je 

voulais éviter les images qui montrent de vieux graphiques ou des informations potentiellement déroutantes ou 

dépassées. 



 



J'ai l'impression que cette page Artwork est une excellente vitrine de tout le travail que nous avons fait au fil des 

ans, et je suis vraiment heureux de la façon dont elle a été réalisée. En rassemblant les meilleures images et en 

les compilant sur une seule page, nous avons commencé à avoir l'impression que nous atteignons vraiment la 

ligne d'arrivée, et que nous allons pouvoir mettre un terme au développement en alpha. Ce fut un long voyage, et 

bien que nous ayons beaucoup à attendre du développement de Factorio, une partie de moi se sent un peu triste 

de savoir que ce chapitre du jeu touche à sa fin. 
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